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UN ALTRO SETTEMBRE, UN ALTRO STAMPEX. Solo che non è più lo "Stampex autunnale" che 
conoscevamo un tempo, ora è l'unica versione annuale. L'una tantum. La primavera è arrivata senza un 
viaggio obbligatorio a Islington. L'impatto post-Brexit dei nuovi ostacoli alle importazioni, che hanno 

scoraggiato la maggior parte dei rivenditori europei dal portare qui le loro scorte, è stato un duro colpo 
per la fiera. Ma questo è stato superato da quello di Royal Mail 

Straordinario insulto ai filatelici. 
La Royal Mail si farà notare per la sua assenza in quella che è, sicuramente, l'occasione più pubblica 

per riconoscere il sostegno dell'organizzazione ai collezionisti. Personalmente, non visito mai il loro 
stand, ma non è questo il punto. Mentre il numero di lettere spedite ogni anno continua a diminuire, 
Royal Mail sembra felice di continuare a sfornare nuove emissioni per attirare il potere di spesa dei 
collezionisti di francobolli di tutto il mondo. Alla fine, quest'area delle loro attività potrebbe diventare un 
modello di business perfetto. Emettere quella che è essenzialmente una ricevuta di pagamento, in formato 
francobollo, per un servizio di consegna. Quindi basta vendere queste "ricevute" senza dover 
effettivamente affrontare la noiosa spesa per eseguire il servizio che è stato pagato. Un concetto 
sbalorditivo. Un giorno, forse, la Royal Mail  non si preoccuperà più di consegnare lettere. In questo 
modo possono fare a meno di tutte quelle costose macchine di smistamento, del personale addetto alle 
consegne e dei loro veicoli, dei contributi pensionistici, dell'indennità di malattia, dei dipartimenti delle 
risorse umane, ecc. Tutto ciò di cui avranno bisogno è progettare, stampare e distribuire francobolli 

(quindi ci sarà un po' di posta vera e propria da gestire, suppongo), ma il margine di profitto sarà 
enorme. Inoltre, smettila di spendere soldi per cose logisticamente fastidiose come prendere posizione a 
Stampex per promuovere queste "mucche da mungere". 

Quindi il messaggio deve essere, se vogliamo che Stampex continui, che dobbiamo sostenere gli 
enormi sforzi del PTS per mantenere a galla l'unica mostra filatelica di Londra. Io ci sarò 
sicuramente. Questa volta posso gestire solo una visita (scioperi dei treni permettendo), rispetto al 
mio periodo di tre giorni dell'anno scorso. Credo che sarà il mio cinquantottesimo anno di Stampex, 
l'equivalente di un centinaio e qualcosa di spettacoli, in cui probabilmente ho trovato qualcosa da 
comprare a non più di vent'anni. Ma ciò è dovuto ai miei interessi collezionistici di nicchia, non alla 
mancanza di un ampio spettro di materiale disponibile. Questo fatto da solo non mi ha mai impedito 
di visitarlo, e mai lo farà. 

Senza una mostra nazionale nella capitale, molti di noi sono condannati alla dissociata ricerca 
online di aggiunte alle nostre collezioni. O l'opportunità occasionale di partecipare a eventi 
internazionali, supponendo che si trovino in luoghi che possiamo permetterci o che vogliamo 
visitare. Trascorro la maggior parte della mia settimana incatenato a una tastiera e a uno schermo 
così com'è, quindi forse dovrò semplicemente indulgere nei ricordi di come erano le cose una volta, 
mentre tocco via. Spero, sinceramente, che il futuro non vada così. Ci vediamo a Stampex? 

Questo mese, i contenuti principali sono, diciamo, un po' specializzati. Abbiamo due articoli 
contrastanti essenzialmente sullo stesso argomento: nell'angolo sinistro (per usare un'analogia con il 
pugilato, che è appropriata) c'è Wayne Menuz FRPSL, un campione di lunga data di tutto ciò che ha a  che 
fare con lo studio e la promozione dei bolli postali; nell'angolo destro ci sono Peter Thy e Gry Barfod, 
che affrontano il loro studio specialistico della stessa area con la stessa passione, ma applicano un'analisi 
scientifica approfondita. Tutti e tre si concentrano su un argomento complesso, che pone una moltitudine 
di domande e include la dimensione aggiuntiva del coinvolgimento del compianto Robson Lowe. La tua 
sfida, caro lettore, è quella di decidere, dopo aver soppesato assiduamente le prove presentate qui da 
entrambe le parti, quale argomento è più convincente. Il LP è semplicemente il contenitore di 
comunicazione per quanto riguarda questi contributi sottoposti a revisione paritaria. Entrambi sono seri 
tentativi di risolvere un problema di vecchia data. Non essendo uno scienziato, non posso commentare 
l'analisi condotta (da qui la revisione inter pares) e, in generale, preferisco saltare la "parte scientifica" a 
favore delle conclusioni tratte dall'indagine. Tuttavia, nell'interesse di coloro che capiscono 
effettivamente l'argot scientifico, è qui presentato per intero.Le vostre risposte sono invitate. Oltre agli 
articoli principali, apprendiamo da Adriano Bergamini  FRPSL e Dénes Czir6k RDP FRPSL sulla figura più 



grande della vita di Julian G. Clive, straordinario rivenditore, e Chris King RDP Hon FRPSL offre una 
copertura con un enigma. 
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